
令和 4 年 12 月 26 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。各務原市と岐阜県の燃料支援。このコスト高の

時期に応援してもらえるのはありがたい。助成される計算のもとになるものが

違うので、一概には言えませんが、重複申請は出来ない様子。各務原市は、値上

げ金額により対象支払額が異なり、岐阜県は入所系など定員数に寄り助成額が

違う、よく確認の上、申請して頂きたいです。 

さて部会長のみなさまへ地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴様 

 

平素大変お世話になっております。 

表記の件につきまして、ご報告を申し上げます。お手数をおかけしますが、会員

の皆様への発信をお願いします。 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

(株)Kind・HandsCare 

管理者 岩本 美紀 


